

Le Quotidien Jurassien

15.05.2009

AP-00388



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 15.05.2009
Identifiant du document : AP-00388
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 15.05.2009
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 21h41
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 10:12

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 21h41 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 15 mai 2009

Le feu chez Condor à Courfaivre

Une personne a été blessée hier lors de l'incendie d'un hangar de l'usine Condor à Courfaivre. Après plus de deux heures, les pompiers ont pu maîtriser le sinistre. La route Courtételle-Bassecourt a été fermée durant plusieurs heures. Le feu a éclaté alors qu'un homme était occupé à souder des pièces de son véhicule pour l'expertiser. **Page 7**



PHOTO ROGER MEIER

Un incendie sur le site Condor

► **Le feu** a pris hier dans un atelier de l'usine Condor, à Courfaivre, loué à un particulier.
 ► **Une étincelle a jailli** d'un poste de soudure et a embrasé la voiture que réparait le locataire. L'incendie s'est ensuite propagé. L'homme a été blessé.

Un incendie s'est déclaré hier en début d'après-midi dans les bâtiments de l'usine Condor, à Courfaivre. Une voiture a pris feu dans le local que loue un particulier. Ce dernier, un homme âgé d'une quarantaine d'années, effectuait des travaux de soudure sur sa voiture en vue de l'expertise quand une étincelle s'est nichée non loin du réservoir, capitonné de mousse, ont détaillé son père arrivé peu après sur les lieux et la police. Dans un premier temps, le locataire a tenté d'éteindre le feu de lui-même. Il a été rejoint par des ouvriers de l'usine Condor, armés d'extincteurs. Le locataire, incommodé par la fumée et brûlé à la main et au visage, a été emmené à l'hôpital, à Delémont.

L'alerte a été donnée vers 13 h 50. Une vingtaine de soldats du feu du SIS de la Haute-Sorne, renforcés par une dizaine de volontaires du Centre de renfort de Delémont sont intervenus. Détail piquant,

plusieurs d'entre eux suivaient un cours de formation au moment où s'est déclaré le sinistre, a expliqué le major Didier Gunzinger.

Les pompiers ont rapidement été en mesure d'éteindre le feu à l'intérieur du garage. Notons que le local servait aussi d'entrepôt au père du blessé. S'y trouvaient des pots de peinture, des baignoires en acryl destinées à la rénovation, du white spirit, ainsi que des motos de collection. Le bricoleur était seul dans son atelier. Mais alors que l'atelier était noyé sous les flots d'eau et de neige carbonique, la chaleur mettait à mal le pan de toiture

suivant. Malgré les bons soins des pompiers, une fumée épaisse et âcre s'est échappée de la toiture. Par ailleurs, la poutraison, formée de métal et de bois, s'est mise à plier. Les soldats du feu ont alors percé

une trouée pour faire baisser la chaleur, permettre à la fumée de s'évacuer et accéder à la zone en toute sécurité. L'opération, rondement menée, s'est terminée à 15h30.

MIREILLE CHÈVRE



Le feu s'est propagé par le toit au local jouxtant le garage d'où est parti l'incendie.

PHOTO ROGER MEIER

Un cours pratique inattendu

► Une partie des pompiers qui ont participé à l'intervention à l'usine Condor suivaient une formation, à Delémont, sous la houlette du major Didier Gunzinger. Quatre-vingt-cinq soldats du feu étaient conviés à un cours de plusieurs jours pour devenir officiers. Différentes formations étaient proposées: chef d'intervention I et II, machiniste, chef de groupe I, II et échelle remarquable. Un autre cours avait déjà eu lieu au mois d'avril à Bassecourt. Il s'agissait d'un cours de base, placé sous la direction du major Didier Gisiger. MIC